

URRETXU / Liburuak Plazara renueva su formato y eleva su oferta cultural para los vecinos

URRETXU. DV. Organizado por los departamentos municipales de Cultura de Zumarraga y Urretxu, entre los días 16, 23 y 30 de mayo y 6 de junio, se van a desarrollar diversas actividades encuadradas en un nuevo formato de Liburuak Plazara.

Jabier Otermin y Diego Calvo, responsables del área de Cultura en sus respectivos municipios, presentaron ayer por la mañana los criterios y contenidos, que pretenden motivar a los vecinos a ejercer el sano arte de la lectura.

Los cambios respecto a ediciones anteriores son notables. El que más se va a notar es que la carpa de Areizaga Kalebarren no se instalará, desubicando la actividad que en ella tenía con actos culturales y con la recogida y posterior venta de libros de segunda mano, que este año no se llevará a cabo.

Sin embargo, se rehúbican otras iniciativas, más ambiciosas y de mayor calado, pudiendo afirmar que la apuesta de este año al tiempo que decidida es muy ambiciosa.

Lo cierto es que el reto es mayor y requerirá del público una respuesta a tono con la calidad de lo que en esta edición se plantea. Por ello se espera una gran asistencia a los actos que reciben un mejor tratamiento y se presentan con ofertas de gran caldo cultural. El público tiene la palabra.

Actividades

Ubicado en la liburutegia de Zumarraga, los días 16, 23 y 30 de mayo, y 6 de junio tendrá lugar un curso de cuentacuentos para adultos, que se impartirá en castellano de 15.00 a 16.15 horas y en euskera de 19.00 a 20.15 horas.

El día 7 de junio podrá broche de oro a esta actividad un acto abierto al público con ' Cuenta cuentos para adultos ' , que se ha fijado en la citada liburutegi de Zumarraga.

Ambos ediles trasmitieron el deseo de recoger e impulsar a creadores de nuestra tierra y en ese deseo encaja el espectáculo Erloju Lehorak de poesía, narrativa, música y pintura, que tendrá lugar en la liburutegi de Urretxu el día 18 de mayo, jueves, a las 19.00 horas.

Otermin destacó que es una actividad que desarrolla Mikelazulo Kultur Elkartea y cuenta con dos de sus integrantes que están ligados a Urretxu, además de estar ligados entre si por ser pareja. Nos referimos a Oier Guillán de quien son los textos y la voz.

Este autor fue quien se hizo con el Iparragirre Saria en euskera de la última edición.

De otra parte, su novia Idoia Beratarbide de Oiartzun quien ha diseñado la escenografía y la pintura esta joven se hizo con el primer premio del certamen de pintura que convocaron ambos municipios el año 2003.

Diego Calvo, anunció la proyección del documental *Oteiza tiembla*, de Félix Maraña, quien estará presente para hacer la presentación y posteriormente presidir la charla coloquio junto con el escritor natural de Urretxu, José Luis Padrón.

La proyección y el acto se desarrollará en castellano, en Labeaga Aretoa, a las 19.00 horas y en euskera una hora después.

Calvo finalizó recordando que el 2 de junio, Enrique Zelaia, esplendido acordeonista afincado en Altsasu será el motivo en la presentación de un libro titulado 'Enrike Zelaia: Infernu Hauspoa', con Javier Ramos Martínez. Será en la liburutegi de Urretxu a las 19:00 horas.

Según ha podido saber DV posiblemente en fechas no lejanas, se pueda contar con una de sus actuaciones en el Ederrena de Urretxu, pero aún está por concretar y si tiene luz verde lo comunicaremos.